

Büroner Turnerfamilie

www.stvbueron.ch

DV Turnverbandes LU/OW/NW: Melanie Monnerat neues Ehrenmitglied

Am Samstag, 2. Dezember 2023 fand in der Aula der Kantonsschule Willisau die 23. DV des Turnverbandes Luzern, Ob- und Nidwalden statt. Die Präsidentin Evi Hurschler konnte total 352 Anwesende begrüßen, darunter 277 Delegationsstimmen. Franz Rööfli, Abteilungsleiter Aktive plus, konnte langjährige Vereinsfunktionäre:innen auf die Bühne bitten, die 30, 35, 40, 45, 50 und 60 Jahre ehrenamtlich in einer Funktion tätig waren. Darunter war auch Hanspeter Bremgartner, STV Büron, mit 30 Jahren (Herzliche Gratulation!). Absolutes Highlight und mit Spannung erwartet wurde die Ernennung der neuen Ehrenmitglieder. Evi Hurschler und Olivia Muff hielten die Laudationen. Dabei wurde auch Melanie Monnerat (STV Büron) als Ressortleiterin J+S zum neuen Ehrenmitglied ernannt. Mit viel Applaus wurde den Geehrten für ihre Arbeit gedankt. Sie erhielten eine Urkunde und weitere wertvolle Geschenke. Fahndelelegationen der betreffenden Vereine gratulierten ihrem Ehrenmitglied im Anschluss, darunter natürlich auch der STV Büron. Bericht: Ursula Hunkeler (gekürzt, ganzer Bericht auf www.turnverband.ch)

Melanie mit STV Büron Delegation



Der STV Büron gratuliert Melanie ganz herzlich zu dieser Ehrenmitgliedschaft!

Turn-Matinée begeisterte

Am Sonntag, 19. November 2023 fand unsere Turn-Matinée statt. Die Jugend- und Aktivriegen durften 14 grossartige Aufführungen vor zahlreichem Publikum zeigen. Unsere zwei charmanten Speakerinnen Irene Lindemann und Selina Fazio führten das Publikum gekonnt durch die Show. Der Turnverein Büron führt die Matinée alle zwei Jahre durch. Da bei der Matinée in der Halle und nicht auf der Bühne geturnt wird, können Wettkampfprogramme und Vorführungen geturnt werden, die auf der Bühne nicht gezeigt werden können (zum Beispiel Schaukelringe).

Die Atmosphäre in der Halle war super und alle Turnerinnen und Turner genossen die Show. Dieses Jahr durfte die Schaukelring-Sektion zwei Schaukelringprogramme zeigen, da sie das grosse Glück haben, mit über dreissig Turnerinnen und Turner zu turnen. Auch die Schulstufenbarren-Sektion konnte dieses Jahr einen neuen Rekord mit über dreissig Turnerinnen aufstellen.

Die neue Sprung-Sektion zeigte ein vielseitiges Sprungprogramm mit beeindruckenden Sprüngen. Auch unsere Kleinsten zeigten spannende Programme, sie tanzten, spielten und zeigten ihr turnerisches Können. Das Publikum war begeistert.

Dieses Jahr konnten sich zwei Turner und eine Turnerin für die Schweizermeisterschaft im Geräteturnen qualifizieren (Lara Dillschneider, Manuel Lindemann und Marvin Kühne). Für ihre ausgezeichneten Leistungen ehrte sie der Verein an der Matinée

Das reichhaltige Aperó nach der Vorstellung rundete den Anlass ab. Der Verein konnte mit den Zuschauern auf eine tolle Show anstossen. Alle Zuschauer hatten noch die Gelegenheit, ihr Glück bei der Tombola zu versuchen. Auch dieses Jahr gab es wieder eine sehr grosszügige Tombola. Ein besonderer Dank geht an alle Tombola-Sponsoren. Der STV Büron bedankt sich nochmals von Herzen bei allen Zuschauern und Sponsoren.

Der STV Büron wünscht Ihnen alles Gute im 2024 - Bleiben Sie fit und gesund!



STV Bühren
gratuliert
Lara zu
SM-Gold

Turn-
Matinée
2023